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Protokollauszug 
Sitzung des Verkehrsausschusses vom 18.11.2004 

 

 

Zu Ö 1 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
ungeändert beschlossen 
 

 

a) Frage von Frau Monika Volkmer, 1. Vorsitzende des ADFC Aachen, gerichtet an den Vorsitzen-
den:   

 „Darf ich die Informationsmappe des ADFC unmittelbar in der Sitzung dem Ausschuss zur Ver-
fügung stellen?“ 

 Da der Vorsitzende zustimmt, erfolgt die Verteilung der Informationsmappen. 

 

b) Frau Brigitte Frank, Erberichshofstraße 53 in 52076 Aachen, gerichtet an die Verwaltung: 
„Zum letzten Fahrplanwechsel wurde der Verlauf der Linie 34 in Brand geändert. Beim Bürger- 
und Beschwerdeausschuss wurde bereits ein Antrag auf Rückgängigmachung dieser Ände-
rung gestellt. Besteht die Möglichkeit, die Rückänderung bereits zum nächsten Fahrplanwech-
sel umzusetzen?“ 

Der Vorsitzende, Herr Höfken, sichert eine Beantwortung der Frage durch die Verwaltung zu.  

 

c) Frage von Frau Kalz, Unter den Weiden 26, in Aachen, gerichtet an die Verwaltung: 
„In der Sitzung des Verkehrsmanagementausschusses am 10.07.2003 ist eine Querungshilfe 
für die B 258 in Kornelimünster beschlossen worden. Wann wird die Verwaltung diesen Be-
schluss umsetzen bzw. wie geht es in der Sache weiter?“ 

Hierzu antwortet Herr Möller unmittelbar für die Verwaltung, dass aufgrund der Beschlussfassung eine 

Detailplanung vorgenommen wurde, bei der sich herausgestellt habe, dass eine einfache Querungs-

hilfe in Form einer Mittelinsel nicht realisierbar sei. Es müsse daher ersatzweise eine Signalanlage in-

stalliert werden, wozu der Verkehrsausschuss in Kürze eine entsprechende Vorlage zur Beratung und 

Klärung der Kostenfrage erhalte.  

 
 
Beschluss: 
 
./. 
 
Abstimmungsergebnis: ./. 
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